

日鉄鉱業社入江の社有地に 太陽光発電所着工

3月27日、日鉄鉱業（東京）が設置する大規模太陽光発電所「洞爺湖メガソーラー発電所」の起工式を、入江に所有する社有地で行いました。出力は、1990kw。

場所は、国道37号沿いで、約6万平方㍍の敷地に太陽光パネル9336枚を設置し、一般家庭の約500世帯分の約220万kwの発電量を見込んでいます。今年9月からの運転を予定し、全量を北海道電力に販売します。

起工式には、松本社長、真屋町長、千葉町議会議長ら約30人が出席し、祭壇に玉ぐしをささげ、工事中の安全を祈願しました。式後松本社長は「名前に恥じないりっぱな発電所として地域に貢献したい」と挨拶しました。



工事の安全を願いくわ入れする松本社長

スポーツで活躍した個人、団体を表彰する平成24年度洞爺湖体育協会表



洞爺湖体育協会表彰式で受賞した皆さん

彰式が、3月29日あぶたふれ合いセンターで開かれ、スポーツ奨励賞に1人、功労賞に8人がそれぞれ受賞しました。同時に日本スポーツ少年団表彰の伝達式も行われ、スポーツ少年団の普及振興に貢献した6団体と個人8人が受賞しました。

■スポーツ奨励賞 ▽橋本吏功さん（虻田小5年生）北海道小学生陸上記録会で2年連続ソフトボール投げで優勝

■功労賞 ▽加藤訓さん▽鈴木良彦さん▽高橋昭夫さん▽藤盛重晴さん▽菅野富子さん▽川又テルさん▽泰地恵さん

地域スポーツの発展に貢献 体育協会表彰式

洞爺湖観光の幕開けイベント「湯上りに乾杯！第16回洞爺湖温泉銘酒まつり」（洞爺湖温泉銘酒倶楽部主催）が、4月6日洞爺湖温泉銘酒倶楽部で開かれ、札幌、室蘭など約250人の愛飲家らが参加して、地場産品と地酒、ワイン、カクテルなど100種類以上の銘酒を楽しみました。

今年のテーマは、「洞爺湖酒王決定戦」。日本酒やワインなど酒にまつわる30問のクイズの上位正解者22人が利き酒などに挑み、札幌から参加した女性が、酒王の栄冠を得ました。

引き続き、恒例の残酒じゃんけん大会、逆ビンゴ大会などで盛り上がり、洞爺湖温泉の一晩を楽しみました。



様々な地酒を楽しむ愛飲家

春からの観光シーズン幕開け 「銘酒まつり」に愛飲家250人

最後の入学式 洞爺高校を締めくくる新入生

3年後に閉校が決定している洞爺高校で、4月9日最後の入



新入生を代表して宣誓する松崎彩音さん

学式が行われ、札幌市など8市町から入学した29人が、希望を胸に式に臨みました。

同校は、1952年（昭和27年）に伊達高校洞爺分校として開校。96年に現在の生活ビジネス科を設置し、地域に根差した特色ある教育活動を行ってきました。

式では佐々木校長が「最後の在校生でよかったです」と3年間であってほしい」と新入生を激励。新入生を代表して松崎彩音さんが「明るく楽しく活発な高校生活を過ごせるよう努力します」と宣誓し、新しい学校生活に期待を膨らませていました。

まちのわだい

